Hadern hilft (Initiative) www.hadern-hilft.de



Pressemitteilung Nr. 2 / 2011-09-08

Beim diesjährigen Benefiz-Fußballspiel von "Hadern hilft" kamen zugunsten des Fördervereins "Kinderpalliativzentrum München e. V." Geldspenden in Höhe von 505 EUR zusammen.

Wie in den beiden letzten Jahren trafen auch am 09.07.2011 erneut die "Promi-Mannschaft" unter Leitung von Dr. Peter Gauweiler, MdB, als Teamcoach und die Klinikmannschaft mit Trainer PD Dr. med. Thomas Ochsenkühn aufeinander.

Die bewährte Kooperation mit dem Team der SV Funkstreife e. V. (angeführt durch Karl-Heinz Spörl, Präsident der Bayerischen Bereitschaftspolizei a. D.), den politischen Mandatsträgern aus dem bayerischen Landtag Georg Eisenreich und Andreas Lorenz, und Stadtrat Johann Stadler wurde in diesem Jahr um Romy Schwaiger, Abwehr-Spielerin beim FFC Wacker München 99 e. V. ergänzt. Erstmalig wurde das Promi-Team auch durch zwei weitere Fußball-Fans Daniel Bode, Abwehrspieler bei Royal Bavarian League, und Michael Kargl, Lehrer am Münchner Gymnasium Fürstenried West, verstärkt.

Michael Seyberth, Moderator von "München kickt" bei Charivari 95.5 kommentierte die Entscheidungen des Unparteiischen Peter Kastenmeier, Präsident des TSV Großhadern. Angemerkt sei jedoch, dass das Spiel klar durch die Klinikmannschaft bestimmt wurde – die Torschützen PD Dr. med. Thomas Pfefferkorn (3x), Mario Bogner und Daniel Albrecht.

An den Präsidenten des TSV Großhadern von 1926 e. V. überreichte Professor Burkhard Göke, Ärztlicher Direktor des Klinikums, zwei Erste-Hilfe-Taschen, welche den Jugendmannschaften zugute kommen werden.

Letztendlich zählt jedoch nur der Benefizgedanke – nicht das Spielergebnis von 5:0, wozu alle Mitwirkenden beigetragen haben. Zum Spielende wurden deshalb für die schwerstkranken Kinder auch noch einige Sachspenden in Form von Fanartikeln des FC Bayern München übergeben.

A. Baumgarten "Hadern hilft" (Initiative) 81377 München